



---

## Ernst & Young Abogados refuerza su presencia en la Comunidad Valenciana con tres nuevas incorporaciones

Ernst & Young Abogados ha reforzado su departamento fiscal en la Comunidad Valenciana con la incorporación de tres nuevos profesionales con amplia experiencia en el área de tributación de empresas. Procedentes de KPMG Abogados, Miguel Guillém (que será el nuevo director del área de fiscal y tributación de la Firma en Valencia), Jaime Escribano y Juan Sanhermelando, formarán parte del equipo multidisciplinar de la oficina de dicha Comunidad, compuesto por profesionales con amplia experiencia y solvencia en el asesoramiento jurídico y fiscal de empresas.

Si desea leer la Sección "Actualidad de los Despachos" en formato PDF puede hacerlo abriendo el Documento Adjunto.

...